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Anfrage
Elektro-Taxis in der Stadt

Seit einigen Jahren gibt es ein Förderprogramm der Landeshauptstadt München, das 
Taxiunternehmern den Umstieg auf Elektrofahrzeuge erleichtern soll.

Wir fragen daher den Oberbürgermeister: 

1. Wie viele Elektro-Taxis sind dank des Förderprogramms in München gemeldet?
2. Läuft das Förderprogramm so erfolgreich wie von der Stadtverwaltung anfangs ge-

plant?
3. Wie viel CO2 konnte durch den Umstieg von Verbrennerfahrzeugen auf Elektroautos 

eingespart werden?
4. Plant die Stadt das Förderprogramm weiterzuführen und wenn ja, in welchem Um-

fang?
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